

COMPETICIONES

La Fórmula E suspende temporalmente el campeonato por el Covid-19

El campeonato de coches eléctricos ha acordado con la FIA paralizar su actividad durante dos meses, con tal de minimizar riesgos sanitarios. La Fórmula 1 ha suspendido el GP de Australia.

Palco23

13 mar 2020 - 09:05



La Fórmula E entra en *boxes*. La competición de coches eléctricos ha decidido paralizar su actividad durante dos meses, después de una reunión mantenida con la Federación Internacional de Automovilismo (FIA). La decisión se adopta “teniendo en cuenta el desafío que plantea la crisis de salud actual para la organización de eventos en los centros urbanos”.

El cambio se ha adoptado “en coordinación con las autoridades locales pertinentes para congelar temporalmente las carreras celebradas en ciudades altamente pobladas”. El anuncio se produce días después de que se anunciara la suspensión de las carreras previstas en Roma (Italia) y Yakarta (Indonesia), a las que ahora se añaden París (Francia) y Seúl (Corea del Sur).

“Dado que el bienestar del personal, los espectadores y toda la fuerza laboral del campeonato es la prioridad número uno, las medidas de precaución implementadas restringirán la celebración de las carreras durante un período de tiempo establecido”, señala en un comunicado.

La Fórmula E confía en poder recuperar parte de las pruebas suspendidas a lo largo del 2020, para lo que está implementando “un sistema de banderas utilizado tradicionalmente en el automovilismo, para determinar diferentes fases y ventanas de tiempo en las que las carreras podrían reorganizarse o no verse afectadas”.

La bandera roja representa que no habrá carreras y se aplicará en marzo y abril, mientras que la amarilla supone una puerta abierta a su celebración. Este estado se aplicará de mayo a junio, mientras que a partir de julio se mantiene la bandera verde, es decir, que se podría competir con normalidad.